



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Yafet Ingan
Assignment title: JURNAL
Submission title: KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT PERBATASAN D...
File name: ejournal_yafet_ingan_4.doc
File size: 110K
Page count: 8
Word count: 2,244
Character count: 14,827
Submission date: 08-Apr-2022 08:32AM (U
Submission ID: 1804805176

30%

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Sosiatri-Sosiologi 2022, 1 (1): 1-8
ejournal.sos.fisip.unmul.ac.id
© Copyright 2022

**KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT
PERBATASAN DESA NAWANG BARU KECAMATAN
KAYAN HULU
(Studi Tentang Budaya Peselai)**

Yafet Ingan¹, Hj. Nur Fitriyah², Ratna Purba³

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Perbatasan di Desa Nawang Baru Kecamatan Kayan Hulu Kabupaten Malinau dan untuk mengetahui bagaimana Perbandingan Peselai Yang Dulu Dengan Yang Sekarang.

Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang penulis gunakan adalah pada jenis penelitian tersebut, mengambarkan, menjelaskan, mengklarifikasikan dan menganalisis permasalahan yang ditemui di lapangan. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis adalah melalui penelitian kepustakaan dan Penelitian lapangan, penelitian lapangan tersebut seperti observasi dan wawancara dengan menggunakan metode kualitatif untuk mengetahui tentang kehidupan sosial ekonomi masyarakat perbatasan desa nawang baru dan tentang perbandingan Peselai yang dulu dengan Peselai yang sekarang.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan adalah, Dari segi kehidupan sosial ekonomi masyarakat, masih terkait dengan aturan adat istiadat yang dipegang secara turun temurun dan masih kental dengan semangat gotong royong yang tinggi. Dari segi ekonomi, masyarakat di desa Nawang Baru memenuhi kebutuhan kehidupannya dengan berladang, beternak, berkebun, menjual hasil kebun dan mencari pekerjaan ke Malaysia yang disebut dengan peselai. Sehingga kehidupan ekonomi masyarakat di desa nawang baru masih sangat bergantung pada hasil ladang dan kebun. Dikarenakan tidak adanya lapangan pekerjaan di desa tersebut, karena akses jalan satu-satunya menuju pusat kota hanya bisa ditempuh dengan pesawat udara. Sehingga hasil perkebunan ini menjadi sia-sia. Sehingga berdampak buruk bagi kelangsungan kehidupan masyarakat Desa Nawang Baru. Karena kesulitan memasarkan hasil perkebunannya ke daerah perkotaan yang disebabkan ongkos angkut lebih mahal dari pada nilai jual barang itu sendiri.

Kata Kunci : Sosial, Ekonomi, Masyarakat, perbatasan, Desa

¹ Mahasiswa Program S1 Sosiatri-Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: nama_yafet312@gmail.com

² Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

³ Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.